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Modellprojekte zur stärkeren Kooperation zwischen Schule und Hort 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 

Die Oberbürgermeisterin 07.03.2023 

 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
das Bildungsministerium des Landes hat mit Datum 4.01.2023 aus dem Referat 23 heraus 
Grundschulen im Land angeschrieben, um Modellprojekte zur stärkeren Kooperation zwischen 
Schule und Hort umzusetzen, als auch zur Vorbereitung der Umsetzung des Ganztagsanspruchs. 
Die Sozialministerin hat am 2.2.2023 auf einem Fachtag gesagt, dass die LH MD bereits ebenso 
wie Halle ein Konzept dazu vorgelegt habe.  
 
Ich frage Sie: 

1. Durch wen und in welchem Zeitraum ist dieses Konzept erstellt worden? (Bitte fügen Sie 
dieses Konzept der Antwort bei.) 

2. An welchen Grundschulen plant die LH Magdeburg Modellprojekte im Sinne der 
Fragestellung mit welchen Hortträgern durchzuführen? 

 

 

Antwort der Verwaltung: 

 

Zu 1. Durch wen und in welchem Zeitraum ist dieses Konzept erstellt worden? (Bitte fügen Sie 

dieses Konzept der Antwort bei). 

 

Das Jugendamt tauscht sich in der Unterarbeitsgruppe Horte der AG 78 Kita regelmäßig mit 

Hortleitungen und Trägern über die Zusammenarbeit zwischen Schule und Hort - auch im 

Hinblick auf die Umsetzung des Ganztagsanspruches - aus.  

Ein konkretes Magdeburger Konzept zur Stärkung der Kooperation zwischen Schule und Hort 

liegt aktuell nicht vor. 

 

Zu 2. An welchen Grundschulen plant die LH Magdeburg Modellprojekte im Sinne der 

Fragestellung mit welchen Hortträgern durchzuführen? 

 

Eine Teilnahme Magdeburger Grundschulen und Horte wird ausdrücklich begrüßt. 

Die Antragstellung zum Modellprojekt erfolgt durch die Schulen selbst. Die Verwaltung hat 

darauf keinen Einfluss. 

 

Die Antworten basieren auf die Rückäußerungen des Jugendamtes und der Stabsstelle V/02. 

 

 

 

Stieler-Hinz 
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